



原道小学校 学校だより7月号

☎ 0480-72-3117

令和5年7月3日

在籍児童数111名

学校教育目標

- かしこい子
- やさしい子
- たくましい子



原道小マスコット「はらっきー」



体験活動の大切さ

6月29日(木)・30日(金)の2日間、5年生は群馬県みなかみ町で林間学校を行いました。今回のスローガンはKNS(K…協力 N…仲良く S…自然と触れ合う)でした。子供たちは、一ノ倉沢で元気よくハイキングを行い、夜はキャンプファイヤーで仲間と楽しい時間を過ごしました。水上の豊かな自然に触れ、多くの感動そして発見をしていました。観察した植物などを自分なりの言葉やスケッチで熱心に記録している子も多く、とても驚きました。次期最高学年としての今後の成長に期待しています。

さて、林間学校のような体験活動は、子供たちの“キャリア”育成にとっても重要です。キャリアという言葉。言葉そのものは知っていても、意味をすぐに答えられる人は大人でも多くないと思います。学校や企業等で使うときは、おおむね「生涯の中で、自分の役割の価値や、自分と役割との関係を見出していく連なりや積み重ね」を指します。これは簡単に身につくものではありません。学校の授業はもちろん、様々な体験など、多くの人と関わる中で少しずつ身につけていくものです。

子供たちは、今は各家庭、地域で温かく育まれています。しかし、やがては職業に就き、自立して生活することになります。現在、若年無業者(働かない・働けない)、早期離職者(就職してもすぐにやめてしまう)が増えているそうです。これは、子供のときに職業についての考えが深まらなかったり、将来の夢や希望が持てなかったりしたことが原因の一つと言われています。本校では、学級の係や清掃、委員会活動等に加えて、地域をきれいにする活動にも取り組んでいます。これもキャリアを育む大切な体験の一つです。

時には子供たちに「10年後、20年後の自分はどうなっているか?」と投げかけ、話し合ってもらっていただくことも有意義だと思います。何かと難しい社会情勢ですが、子供たちが「こんな自分になりたい」という夢や希望を持てることが大切です。目標が立てば、学習への力の入り方も変わります。

かつて「難関校に進学する」「名の知れた大企業に就職する」等が、ステータスのように語られた時代がありました。確かに素晴らしいことではあると思います。しかし、資源が枯渇し始め持続可能な社会に向けた取組が進む現在では、生涯を通して学び続け、「時代と環境の変化に対応できる人材」が求められています。キャリアとは「予測不能な社会の変化を乗り越え、生き残るための力」そのものです。

ゴーヤを育てています

子供たちの朝顔や野菜畑の片隅で、今年もゴーヤを育てています。子供たちの成長を願いつつ、毎日水やりなどを行っています。



7月の行事予定

日	曜	行 事
1	土	
2	日	
3	月	赤十字奉仕団あいさつ運動 まなびアップ週間（6日まで）
4	火	5時間授業
5	水	
6	木	避難訓練（水害） スクールカウンセラー（午前） たなばた集会
7	金	講話・表彰集会 学びアップテスト
8	土	
9	日	
10	月	5時間授業
11	火	5時間授業 着衣水泳1・2年
12	水	5時間授業
13	木	5時間授業 着衣水泳3～6年フッ素塗布1・2年
14	金	5時間授業
15	土	
16	日	
17	月	海の日
18	火	5時間授業
19	水	5時間授業 給食終了
20	木	3時間授業 終業式 一斉下校
21	金	夏季休業日（8月28日まで）
22	土	
23	日	
24	月	表札訪問
25	火	表札訪問
26	水	表札訪問
27	木	
28	金	
29	土	
30	日	
31	月	

学校閉庁日について

8月14日（月）～8月18日（金）は学校閉庁日です。この間、教職員は学校におりません。緊急を要する場合、加須市教育委員会学校教育課（Tel 0480-62-1111）に御連絡ください。

7月の生活目標

自分の役割場所を
責任をもってきれいにしよう

6年生 修学旅行

5月25日（木）・5月26日（金）、6年生が鎌倉・箱根方面へ行ってきました。鎌倉市内を班別行動で史跡めぐったり芦ノ湖で海賊船に乗ったりしました。2日間の集団行動を通し、一生の思い出となる修学旅行となりました。



2年生もっと知りたい まちのこと！

6月9日（金）、生活科の学習で「まちたんけん」に出かけました。原道駐在所や酒処こらんしょ、たがみオーキッドを訪れ、仕事について聞いたり職場を見せていただいたりしました。



4年生 社会科現地学習

6月21日（水）4年生が社会科現地学習として、鴻巣市の「埼玉県防災学習センター」と桶川市の「元荒川水循環センター」へ行ってきました。防災や水の循環について学びました。



特別の教科道徳の評価について

今年度より「道徳」の記述欄が3学期のみとなります。これは、児童がいかに成長したかを長い期間で見取っていくためです。御理解のほどよろしくお願いいたします。